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【プログラム】	 	【オープン例会】
	 会員増強・職業分類委員会担当例会
	 外部講師
	 「ロータリーって何してるの？
	 　みんなで見つけて行く　ロータリーの魅力」
	 　国際ロータリー第	2710	地区　2021-22	年度ガバナー　杉川	聡	様
	 	お客様はもちろん近年入会者にもとても分かり易く、ロータリー活動の基本的原理である中核的価

値観（奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダーシップ）に従い、共に世界をより良くして行きましょ
うとお話されました。

【 出 席 率 】	 前々回 82.09%　今回 85.71%（会員72名・欠席10名・免除 2名）
【 来 　 客 】	 ◇	外部講師　国際ロータリー第2710地区　2021-22年度ガバナー　杉川	聡	様
	 ◇	オープン例会ご参加　　（五十音順でご紹介）
	 　堀口	勝哉	君・神垣	和典	君の御同伴者　菅波物産	株式会社	代表取締役	菅波	好人	様
	 　内野	静香	様・大之木	伸行	様
	 　久保	大乘	様・新谷	敬仁	様
	 　谷本	信志	様・平原	弘史	様
	 　森	泰崇	様・山路	惠司	様
【他クラブ出席者】	 ◇	長行事君（2/21呉南）・寺坂君（3/1福山ロータリー2710）・海生（知）君（3/3北海道 2500ロータ

リーEクラブ）・海生（知）君（3/3北海道 2500ロータリーEクラブ）　　　4名
【 欠 席 者 】	 ◇	宇都宮（公）・大上・大塩・大之木（精）・住田・寺坂・中野・増岡・明神・森澤君　　　10名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　　2名
【 幹 事 報 告 】	 ◇ 	RI第 2710 地区石川ガバナー…「トルコ・シリア大地震に対する支援」支援金総額の報告。総額

3,421,213円をガバナー会を通じて被災地区である第 2460地区（トルコ）へ送金する事となりました。
	 ◇	当クラブからは先週例会中に募りました、合計金額 64,000円を地区事務局へ送金いたしました。
	 ◇ 	RI第 2710地区石川ガバナー…第13期RLI-2710 パートⅡのご案内
	 ◇ 	RI第 2620 地区淺原ガバナー…「RI会長杯ロータリーワールドゴルフ大会」の開催について
【 委員会報告 】	 ◇	出席・プログラム委員会　道原正嗣委員長…1月の出席報告90.60％（７～1月暫定平均出席率87.46％）
	
【 S . A . A 】	 ◇	佐々木	英夫	君…2月21日から3月3日まで呉医療センターに入院し前立腺癌の手術をして頂きま	

した。下瀬先生ありがとうございました。
	 ◇	志々田	幸治	君…RCゴルフ同好会コンペにて山村さん、藤井さんのおかげでいいことありました。
	 ◇	山村	貞夫	君…3月 4日、呉CCにおけるゴルフコンペで素晴らしい同伴競技者に恵まれ運良く

優勝することが出来ました。また〇券も当選しました。二重の喜びです。ありがとうございました。
	 ◇	山村	貞夫	君・中崎誠君・武田保介君 ･･･3 月 5 日㈰、よい街くれバルには多数お越しいただ

き誠にありがとうございました。お陰様で大盛況でした。第 2回も開催する予定でございま
すので、その際にはまた前売り券を買ってね。

	 ◇	道原	正嗣	君…呉 RCゴルフコンペで成績はいつも通り散々でしたが。じゃんけんで肉をゲッ
トしたり終わった後に良い事がありましたのでニコニコします。

	 ◇	菅原	博文	君…先日のゴルフコンペでいいことが有りました。また某銀行のコンペでシニア優
勝をさせて頂き65才でシニア入りし複雑な思いですが有難く感謝してニコニコ２口致します。

	 ◇	神垣	和典	君…本日週報の歴代会長から伝言。島村さんの「魚が住めないほど清らかすぎる
話」は昔はなあ～・・という言葉で片づけるにはもったいない素晴らしい『ロータリーの真髄』
話です。オープン例会に 9名も来ていただいた例会で一番のプレゼンテーションではないで
しょうか。おそるべし昭和の団塊世代に感謝です。

	 ◇	結婚記念日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　42,000円（累計金額　1,309,000円）

NO.33632023年3月16日（3449例会）（創立72周年）

第 3448 例会記録【3月9日㈭】

新会員卓話　林 卓志 様

水と衛生月間
外部講師

「JICA の水・微生分野の国際協力―
カンボジア・プノンペンの水道への協力を中心にー」
独立行政法人　国際協力機構
地球環境部　審議役
兼次長兼水資源グループ長  博士（国際地球学）
松本 重行 様



　王子グループは、1873年操業開始し今年で150周年

を迎えます。起源は、近代の日本経済の祖である渋沢

栄一による抄紙会社設立へ溯ります。製紙事業・印刷

事業は文明の源泉であるとの志から、国産の紙を供給

する抄紙会社を立ち上げました。国内で紙を自給する

体制を確立、生活の変化と紙が多様化する中で新聞用

紙、印刷紙、段ボール家庭紙（ティシュトイレットロー

ル）等の生産を拡大していきます。

　私は、1983年に入社以来、39年間主に紙パルプ製造

に携わってきました。いかに効率的に製造するかとい

うことはもちろん重要ですが、併せて社会・地域との

共生のためには環境対策は、最重要課題となっていま

す。特に、従業員への教育は、安全・環境・コンプラ

イアンス遵守を最優先として、操業維持・品質安定さ

せることを徹底しています。

　王子グループの企業行動憲章の前文には、「健全な常

識」「おかしいと思う感性」「行動する勇気」を刻み込

んで行動することを謳っています。企業は社会全体へ

の責任を負っています。当社の常識、世間の非常識と

ならないように常に「健全な常識」を持つことが我々

の務めと考えています。

　企業行動憲章の条文のなかで特に「有用で安全な製

品、サービスの提供」「環境問題への取り組み」「持続

可能な社会への貢献」は、渋沢栄一の『論語と算盤』

すなわち倫理感を持って、正しい方法で利益を追求し

なければならないが承継されています。

　呉工場では、包装用紙（米麦袋、封筒用紙、角底袋）

の原紙を製造しています。また、最近では、食品用途

である脱プラスチック容器原料として使用されること

も多くなっています。工場での製造品目は、多岐にわ

たります。「有用で安全な製品、サービスの提供」の例

として、ユーザー用途先不明なものもあるため、食品

用途を前提とした原材料・薬品を選定することとして

います。

　また、「環境問題への取り組み」については、環境規

制値を守ることは、当然ですが、より効率的な生産と

省資源（未利用材の活用、古紙リサイクル、用水削減）・

省エネルギーに徹底的に取り組むことも紙製品を供給

する責任とともに、社会的責任であります。　

　次に「持続可能な社会への貢献」については、王子

グループは、カーボンニュートラルやグリーンイノベー

ション（バイオマスプラスチック・セルロースナノファ

イバー等木質由来の新素材開発等）など環境問題への

対応を進めることがサステナビリティに貢献し事業価

値を高めていくことになります。

　また、工場としては、有用な製品の製造を通して工

場の価値を高め社会への貢献をしていきます。情報媒

体としての新聞・印刷用紙の需要は縮小していますが

現在工場で製造している包装用紙や脱プラ容器原料等

の需要は旺盛です。これからも、再生可能な資源を有

用に活用しつつ社会のニーズに合わせて製品作りを変

えて行く必要があると考えています。

　最後に、事業活動を通じて、豊かな社会の実現に貢

献すること、すなわち職業奉仕となると考えています。

　今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたし

ます。

大石　孝

私の仕事と職業奉仕私の仕事と職業奉仕


